



## Soroptimistinnen fördern inklusiven Familiensport in Auloh

(red) Die gleichberechtigte Teilhabe aller Menschen zu fördern – mit diesem Inklusionsgedanken beschäftigt sich aktuell der Verein Soroptimistinnen Landshut helfen (SI). Um insbesondere Familien mit beeinträchtigten Kindern zu unterstützen, übergab er jetzt eine Spende an den TSV Auloh. „Inklusiver Familiensport schafft nicht nur Bewegung, sondern ermöglicht nette Begegnungen und macht Spaß“, sagte Beatrix Enzenbach, Vizepräsidentin von Soroptimist-Landshut.

Sie war mit weiteren Clubmitgliedern zu Gast beim TSV Auloh und hatte einen Spendenscheck über 500 Euro im Gepäck, um den Inklusionsport zu unterstützen. Übungsleiterin Daniela Hame dankte sich herzlich und betonte, mit der Spende könnten weitere geplante Aktivitäten für die teilnehmenden Familien finanziert werden. Der inklusive Familiensport ist ein innovatives Angebot, das beim TSV Auloh in diesem Jahr gestartet wurde. Unterstützt von den Kooperati-

onspartnern Team Bananenflanke und der Freiwilligenagentur Landshut (Fala), können Familien mit behinderten Kindern gemeinsam Sport treiben. Auf dem TSV-Gelände bietet die Übungsleiterin monatlich ein passendes Sport-, Spiel- und Bewegungsprogramm, das allen Teilnehmenden Freude macht und das Familienleben bereichert. Bei der Spendenübergabe waren Kinder, Eltern und die Vereinsvorstände des TSV Auloh anwesend.

Foto: Rottensteiner